
御船町立滝尾小学校 学校だより
第17号 令和６年１月９日（火）
たきおっ子の生活信条：
「たのしく、きたえて、おおらかに」
学級数５、在籍児童数：５１名

文責：（校長）三牧 公久
～一人一人が輝き、「笑顔」あふれる滝尾小～

今年もよろしくお願いいたします！
新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。
令和６年、辰年がスタートいたしました。元日の大地震のニュースには驚かされました。

滝尾小も熊本地震の時には大きな被害がでましたし、全国から支援をいただきました。何か
恩返しができるといいのですが。１日も早い被災地の復興を祈念いたします。
さて、本日より３学期がスタートしました。今年も３学期の始業式は２学期の終業式と同

じく、寒さ対策と感染予防のため、リモートで行いました。式では６名の代表の子供達が、
冬休み楽しかったことや３学期の目標につい発表してくれました。代表の子供をはじめ全て
の子供達が、目標をしっかりと持ってがんばってくれることに期待したいと思います。
私からは、「干支にまつわる話。３学期はあっという間に過ぎていくので、充実した３学

期にしてほしいこと。」を話をしました。新しい年が子供達をはじめ、皆様に幸せな年にな
ることを願っています。
※ 保護者・地域の方々から学校へたくさんの年賀状が届きました。
この場を借りてお礼申し上げます。

英語の発表について（Let's Enjoy English ！）
昨年末に「あけぼのフェスティバル」で英語を取り入れた発表を行い、保護者の方と学校

運営協議会の方の参観後のアンケートをとらせていただきました。その結果についてお知ら
せいたします。
質問１：子供たちの英語での発表は、聞き取りやすかったですか？
結果：そう思う（６６％）。どちらかというとそう思う（１８％）どちらかというとそう思わない（１６％）。そう思わない（０％）

質問２：子供たちの英語での発表は、堂々としていましたか？
結果：そう思う（７８％）。どちらかというとそう思う（２２％）どちらかというとそう思わない（０％）。そう思わない（０％）

質問３：子供たちは、楽しそうに英語発表をしていましたか？
結果：そう思う（８４％）。どちらかというとそう思う（１６％）どちらかというとそう思わない（０％）。そう思わない（０％）

質問４：本日の英語の台詞を交えた発表について、または、日頃の英語学習についてなど、
ご感想やご意見をお聞かせください。（記述式、自由回答）

〇 家でも英語を言っていたり、本人が凄く楽しそうで、いいと思います。
〇 たくさん練習を頑張ったんだろうという事がわかりました。
〇 授業の中で取り入れていただいて、とても良いことだと思います。
〇 学校で楽しく英語を学んでいるようで、時々、家庭でも覚えた英語を教えてくれるよう

になりました。
〇 日頃の英語の学習の様子が分からないので何とも言えませんが、スラスラと言えていた

ので、凄いなあと思いました。
〇 もっと英会話発表の機会を設けて、ワンフレーズだけでも全員で発表できたら、本人も

自信がつくし、観客も楽しめるのではないでしょうか。
〇 日々の生活の中で英語を学ぶことは大切なことと思います。低学年から取り組むことも

慣れるために重要なこと。
〇 子供たちの英語、素晴らしかったです。小さい頃から英語を話せることはとても良いこ

と。
〇 １年生の発表がとても元気がよく、はっきりしていた。
〇 言葉もはっきりと声も大きくてとても良かった。
（校長より）
アンケートへの回答ありがとうございました。概ね高評価が多かったようでした。この結

果とご意見につきましては、今後の本校の教育課程特例校（英語）の取組みと改善に使わせ
ていただきます。

たきおっ子


